

LA CONSELLERA DE TURISME DE LA GENERALITAT VALENCIANA, BELEN JUSTE, DESTACA EL APOYO NÁUTICO PARA DIVERSIFICAR LA OFERTA TURÍSTICA

Así de clara de ha manifestado la Consellera: “El uso de infraestructuras náuticas es vital para poder diversificar el producto y hacerlo más atractivo de cara al turismo”. La Comunidad Valenciana cuenta con cuatro Estacio-nes náuticas (Alicante, Altea,

Marina Alta y Benicarló Peñíscola). Para la titular de turismo es interesante la necesidad de acometer estrategias que puedan acometer un destino que permita diferenciarse de los demás. Igual-mente, también ha mostrado especial intención en el apoyo institucional y económico resaltando que “la actividad turística de la Comunidad se en-cuentra en un proceso de diversificación de la oferta capaz de ofrecer diversas propuestas de ocio que resulten atractivas tanto para los segmen-tos de consumidores, que componen la demanda actual, como para aque-llos colectivos que todavía no han escogido nuestra Comunidad como destino turístico”. En este sentido cabe recordar que Marina Benicarló, empresa asociada de la Estación Náutica Benicarló Peñíscola, ha sido pionera a la hora de lanzar programas de turismo activo.